

Ce qui m'a rendue heureuse, c'était le mariage de mon cousin ce week-end. Nous sommes des cousins très unis, tous les 5. On a passé toute notre enfance ensemble, et puis on a grandi. Il a eu deux magnifiques petites filles, et ensuite il s'est marié avec une fille formidable, Sarah. Une femme exceptionnelle, bourrée de joie de vivre Elle était magnifique. Elle est officiellement ma cousine maintenant Oui, tu n'es plus une pièce rapportée ! J'en profite pour vous souhaiter à tous les deux et aussi aux deux puces tout le bonheur du monde et même plus encore Cédric, Sarah, je vous aime.